

MORÁN GONZÁLEZ, Celso

Sacerdote (1917-1992)

Nacimiento: Layoso, Villar de Santos (Orense), 8 de enero de 1917.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 6 de septiembre de 1942.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 24 de junio de 1951.

Defunción: Salamanca, 9 de abril de 1992, a los 75 años.

Don Celso había nacido en Layoso, provincia de Orense, el 8 de enero de 1917. Once años menor que su hermano Antonio, inició el aspirantado en Carabanchel Alto, pero debió interrumpirlo a causa de la Guerra Civil.

Terminada esta, vuelve a esta casa para continuar su aspirantado y pasar después a Mohernando. Aquí hizo el noviciado y filosofía. El trienio lo completó en La Coruña y los estudios de teología en Carabanchel Alto (1947-1951), donde fue ordenado de sacerdote el 24 de junio.

Su primera palestra de apostolado sacerdotal fue la casa de San Benito en Salamanca. Después de haber pasado un año en este colegio singular, presenció el cierre del mismo y su traslado a Pizarrales, formando parte de la comunidad fundadora. Los grandes sacrificios y la entrega apasionada de los primeros años hizo de este colegio su verdadera casa. Antes de volver definitivamente a Pizarrales en 1977, don Celso pasaría por las casas de Béjar, Burceña Barakaldo, Carabanchel (Automovilismo y Aspirantado) y Puertollano.

En estas casas ejerció tareas de maestro, asistente, capellán, confesor, encargado, consiliario: puestos básicos, sin ser ninguno de relumbrón. Tampoco él era hombre a quien le gustase sobresalir o aparecer. Todo lo contrario. Vivía a gusto en su humildad. Sus encomiendas fueron siempre «de segunda línea», si así pueden llamarse ser maestro asistente, capellán, consiliario de la Archicofradía de María Auxiliadora y confesor.

Propagador entusiasta de la devoción a María Auxiliadora, el amor a la Virgen fue el motor de su existencia y el alma de su agonía.

Falleció en Salamanca el 9 de abril de 1992, a los 75 años.